

Ressort: Entertainment

Sängerin Patti Smith geht gern auf Friedhöfe

Los Angeles, 06.03.2016, 16:10 Uhr

GDN - Sängerin Patti Smith geht gern auf Friedhöfe. "Ich liebe Friedhöfe, gehe gern dorthin, weil sie meistens menschenleer sind", sagte sie der "Welt am Sonntag".

"Friedhöfe sind für mich schöne Landschaften, oft mit sehr alten Mauern, Grabsteinen und Skulpturen. Ich mag die Engel-Skulpturen", so die 69-Jährige. Wenn sie das Grab eines Schriftstellers besuche, den sie bewundere, gebe ihr das einen Moment der Nähe. "Es ist ein Moment, in dem ich mit ihnen reden kann. Um ihnen zu danken - für ihre Kunst, für die Inspiration."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-69025/saengerin-patti-smith-geht-gern-auf-friedhoeefe.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619